

JIS.CO.ID

Nathania Faida Azmi Juara 1 Lomba Fashion Show Batik

Narsono Son - CILACAP.JIS.CO.ID

Dec 30, 2024 - 19:05



Nathania Faida Azmi Juara 1 Lomba Fashion Show Batik

CILACAP - Nathania Faida Azmi Fatchurahman berhasil meraih juara pertama Lomba Fashion Show Batik Cilacap. kegiatan diselenggarakan oleh Disporapar kabupaten Cilacap dan Lentera Organizer di Alun - Alun Cilacap, dalam acara

Pekan Raya Cilacap 2024, Senin (30/12/24).

Lomba Fashion Show batik Cilacap ini tingkat Sekolah Dasar (SD) dan kategori Sekolah Menengah Pertama (SMP) yang dimenangkan oleh Nathania Faida Azmi Fatchurahman siswa SD Negeri 5 Gandrungmangu, yang masih duduk di kelas 1.



Menjadi juara satu merupakan kebahagiaan tersendiri bagi Nathania Faida Azmi Fatchurahman walaupun juara pertama sudah sering disabetnya di pagelaran Fashion show dengan berbagai katagori dan di berbagai wilayah sebelumnya.

Sebagai pemenang Nathania mengenakan batik Kawung Wijaya Kusuma berwarna hijau kombinasi putih dengan model pesta dan culture. Walaupun sudah meraih juara satu Nathania tetap akan terus ikut kegiatan serupa lainnya.

Batik motif KAWUNG WIKU memerankan Tokoh seorang Putri Cantik bernama DEWI WASOWATI. motif ini sebenarnya merupakan motif batik Tradisional Indonesia yang berpola mirip buah Kawung (kolang Kaling) yang ditata rapih Secara Geometris segi empat yang dalam kebudayaan Jawa mengandung makna, Terjadinya Kehidupan Manusia, sedangkan Wiku singkatan dari Wijayakusuma yang mana merupakan jenis Bunga Lambang Kabupaten Cilacap yang berbeda di Pulau Nusakambangan.

“Aku ingin terus ikut, karena memang hobi dan cita-cita jadi model dan Polwan,” ujar Nathania.

Nathania mengatakan akan terus melanjutkan hobinya ini, dan apabila terus diberi kesempatan dia akan serius menekuni dunia modelling hingga menjadi profesional.

“kalau ada kesempatan dan mungkin rezekinya juga di model mau melanjutkan, seiring berjalannya waktu kita lihat saja nanti,” ungkapnya.

"Aku ingin terus ikut, karena memang hobi dan cita-cita jadi model dan Polwan," ujar Nathania.

(N.Son/Juki)